

Premios Federación AICE

Escrito por Federación AICE
Miércoles, 03 de Diciembre de 2014 09:41

En la 3ª Jornada de Intercambio de AICE, que se desarrolló en Godolleta (Valencia) en el mes de marzo de 1998, se entregaron por primera vez las distinciones o Premios AICE, actualmente Premios Federación AICE, otorgados a aquellas personas o instituciones que, durante el año anterior, se habían significado por su trabajo en favor del colectivo de Implantados Cocleares.

Desde voluntarios que han trabajado o siguen aún trabajando en AICE, hasta médicos, instituciones como la Agencia de Evaluación de Técnicas Sanitarias, medios de comunicación (Gaceta para Sordos del Teletexto de TVE), pasando por los compañeros de trabajo (Taller de Ruedas) de uno de los miembros de la Junta Directiva, los premiados han sido merecedores de estos galardones por su trabajo directo o indirecto en favor del Implante Coclear.

Además del reconocimiento que en su día tuvieron, volvemos a homenajearlos desde esta página Web publicando sus fotografías y sus méritos.

En las fotografías inferiores podemos ver la escultura de madera que se entregaba a los premiados hasta el año 2004, la escultura que se entregó desde el 2005 hasta el 2013 y la escultura que se entrega desde el año 2014.

Premios Federación AICE

Escrito por Federación AICE
Miércoles, 03 de Diciembre de 2014 09:41



Premio AICE entregado desde 1998 hasta 2004.

Premios Federación AICE

Escrito por Federación AICE
Miércoles, 03 de Diciembre de 2014 09:41



Premio AICE entregado desde el año 2005 hasta 2013.



Premio AICE entregado desde el año 2014.